

## Osterbrief im April 2020



Liebe Kinder,  
der Kiga ist seltsam still und leer  
denn es gibt hier keine Kinder mehr,  
alle Erzieherinnen vermissen Euch sehr.  
Wie ihr wisst können wir uns im Moment nicht sehn,  
wegen dem Corona-Virus müssen wir gemeinsam diese Zeit überstehn,  
doch freuen wir uns alle auf ein Wiedersehn.  
Der Osterhase war schon hier,  
und hat gefragt nach Dir.  
Ein Geschenk für dich haben wir  
Ihm schon in den Rucksack gepackt  
Und mit ihm abgemacht,  
dass er es dir in Deinen Briefkasten macht.  
So wünschen wir Euch allen ein schönes Osterfest,  
und dass der Corona-Virus Euch in Ruhe lässt.  
Alles Gute und eine gute Zeit,  
wir freuen uns, wenn ihr uns etwas malt oder schreibt  
und so mit uns in Verbindung bleibt.

Eure Erzieherinnen vom Kiga St. Florian